

社協のデイサービス事業廃止 今後の町民福祉をどう考えるか

町長 利用者に不便が生じないことが重要

問 社会福祉協議会が運営しているデイサービス事業が廃止されることだが、訪問介護を廃止し移譲した経緯も踏まえて、今後は町民福祉をどのように考えるのか。経緯を見守るといった消極的な姿勢では不安が残るが、今後の見解を伺う。

町長 社会福祉協議会ではデイサービス事業の継続のため運営移譲を検討しているが結論はまだ出ていない。介護が必要な方が必要なサービスを地域の中で受けることができるようサービスの充実を図るとともに、町としては利用者に不便が生じないことが重要であり、スムーズにデイサービス事業が運営移譲されるよう見守っていく。

十勝清水駅を 改修する考えはないか

町長 財政負担がネック

問 車いす利用者や階段を昇りづらい方は十勝清水駅を利用できない状況がある。この状況をいつまで放置しておくのか。

町長 財政負担を考えると改修の実現は難しい。清水高校スクール線の回送バスの運行により交通弱者の支援をしているところであるが、引き続きJR北海道とも協議を進め、国に対しても新たな支援制度を要望していく。



清水町デイサービスセンター



JR十勝清水駅

「いじめ反対」ピンクシャツデーの取り組みを 町長 積極的に発信していく



鈴木孝寿 議員

問 職場や学校での「いじめ」を絶対この町からなくすためには、意識の改革や移り変わる世の中の現状と常識を改めて知る必要があると考える。未来を見据えて町政やまちづくりを考える上で、反省すべきは反省し、改めて社会倫理を考える機会として「ピンクシャツデー」を制定すべきと考えるがいかがか。

町長 ピンクシャツデーの趣旨に賛同し、町ホームページや広報等により積極的に発信していく。時代の移り変わりにより、世の中の常識が変わってきていることを強く感じている。職場においては、何が業務の適正な範囲で何がそうでないのか、その範囲を明確にする取り組みが必要である。

ピンクシャツデー … カナダ生まれの「いじめ反対運動」。ピンクのシャツを着たり、ピンク色のものを身に付けることで、「いじめ反対」の意思表示をする日。2月の最終水曜日をピンクシャツデーとしている。

農村地域のインターネット環境を 改善する考えは

町長 調査研究を進めて改善に努力する



深沼達生 議員

問 清水や御影の市街地には光回線が通っているが、農村地域はエリア外となっている。ポケットWi-Fi（ワイファイ）を設置して対応している人もいるが、「通信速度が遅くてとても不便だ」との声を多く聞く。農業も自分で生産から

加工、販売までできる世の中になりつつある中、情報を取り入れる手段としてインターネットを活用することは、新たなビジネス展開につながる上で必要不可欠であるが、環境整備に対する町の考えを伺う。

町長 現在の通信手段は日々進歩しており、インターネットを利用して誰もがどこにいてもあらゆる情報を入手できる時代となっている。農業分野においてもインターネットを利用して生産物の情報発信やスマート農業の取り組みなど情報通信技術の活用が進んでおり、今やインターネットは日常生活や農業経営において必要不可欠なものとなっている。

本町におけるインターネット環境は市街地のみ光回線が整備され、農村地域においては携帯電話網を利用しなければなら

ない状況となっている。その対策として昨年度無線LANを利用した場合の電波伝搬調査をするなど、あらゆるシステムを調査研究しているが、それぞれ一長一短があり、有効な手段を決めることろまでには至っていない。今後においては、新たな通信システムである5Gの早期普及と施設整備に対する財源措置を、国をはじめ関係機関に働きかけるとともに、町としてどのような施設整備が有効なのか費用対効果を含めて更に調査研究を進め、インターネット環境が改善されるよう努力す



ポケットWi-Fi（ワイファイ）… モバイルWi-Fiルーターとも言う。持ち運びができる無線タイプのインターネットのことで、通信業者と回線契約して月額料金を支払って利用する。
5G（第5世代移動通信システム）… 現在は4Gであり、頭の数が増えていくにつれ、回線の速度やつながりやすさの改善が期待される。東京オリンピックが開催される2020年ごろにサービスが開始される予定。